ADULTOS MAYORES ESTRENARÁN CLÍNICA EN COYOACÁN



Coyoacán, CDMX, a 28 de septiembre de 2018

Adultos mayores estrenarán clínica en Coyoacán

- El Jefe Delegacional, Edgar Jiménez Santillán, informó que la Clínica Geriátrica brindará servicios gratuitos y de calidad
 - El nuevo espacio de salud tuvo una inversión de 15 millones de pesos

Con el objetivo de garantizar el derecho a la salud de adultos mayores y contribuir a mejorar su calidad de vida, autoridades delegacionales y del Gobierno de la Ciudad de México inauguraron la Clínica Geriátrica de Coyoacán, misma que brindará atención especializada de forma gratuita.

El Jefe Delegacional, Edgar Jiménez Santillán, señaló que la salud ha sido uno de los principales ejes rectores de la actual administración y prueba de ello es la puesta en marcha de esta clínica que cuenta con médicos especialistas e instalaciones de primer nivel.

"En Coyoacán, 11.6 por ciento de nuestra población se encuentra en edad adulta o forma parte de la tercera edad, es por ello que era necesaria la construcción de un espacio donde se les pueda brindar a todos ellos atención personalizada y de calidad", expresó.

Jiménez Santillán agradeció el apoyo brindado por el diputado federal Mauricio Toledo, quien desde su anterior encargo como presidente de la Comisión de Presupuesto de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), etiquetó los recursos para hacer posibles proyectos como este, que garantizan la salud de las y los coyoacanenses.

"Sabemos del compromiso del diputado Mauricio Toledo hacia las y los habitantes de Coyoacán, gracias a su respaldo y visión asignó a esta demarcación el presupuesto necesario para hacer realidad este proyecto que tuvo una inversión en construcción y equipamiento de

15 millones de pesos. Gracias también a mi antecesor el diputado Valentín Maldonado, las tareas que iniciaste, hoy han sido concretadas", señaló.

En su intervención, Mauricio Toledo manifestó su beneplácito por la culminación de este espacio que beneficiará a uno de los sectores más vulnerables de la población, al tiempo que reconoció el trabajo coordinado con el Gobierno de la Ciudad de México para poner en marcha la clínica.

"Durante años, los adultos mayores de Coyoacán habían solicitado la construcción de una clínica que les brindara un servicio profesional acorde a sus necesidades y padecimientos, pues han sido ellos quienes dedicaron su vida a trabajar por esta Ciudad y hoy merecen contar con este derecho".

"Pero, como bien sabemos, este es un trabajo en equipo, y sin el apoyo del Gobierno capitalino y el acompañamiento de la Secretaría de Salud local nada de esto sería posible, también a ellos debemos agradecer su importante contribución en la edificación y puesta en marcha de la clínica que atenderá a miles de coyoacanenses", concluyó.

La Clínica Geriátrica Coyoacán se ubica en Candelaria Pérez s/n, casi esquina con Calzada de las Bombas, en CTM Culhuacán, y cuenta con servicios de nutrición, densitometría, rehabilitación física, odontogeriatría, ultrasonografía, oftalmología, vida diaria, terapia ocupacional, y varios más.



Esta publicación es parte de la categoria: Boletín

28 / Septiembre / 2018